

## ADMINISTRATION GÉNÉRALE



In Illo uno unum

PAPE LÉON XIV

Nous nous rappelons avec émotion le 8 mai 2025, jour où le pape Léon XIV a été élu. Plusieurs sœurs de la communauté de l'Administration Générale ont eu la chance de vivre depuis la place Saint-Pierre l'attente de la « fumata bianca », l'annonce du « Habemus Papam », ainsi que ses premières paroles suivies de la bénédiction « urbi et orbi ». Nous rendons grâce à Dieu pour l'élection du pape Léon XIV. Nous confions son ministère à l'intercession de Marie et nous nous réjouissons avec toute l'Église pour ce nouveau pasteur qui nous invite à vivre dans l'unité avec le Christ, « In Illo uno unum ».

Son élection a eu lieu lors de la fête de la Vierge de Grâce, célébrée depuis le XIIIe siècle par les Augustins. Nous n'avons pas manqué la mention que Léon XIV a faite, le 8 mai, de la Vierge de Pompéi : « Aujourd'hui est le jour de la Supplication à la Vierge de Pompéi. Notre Mère Marie veut toujours cheminer avec nous, être proche, nous aider par son intercession et son amour. »

Nous sommes donc unies au Saint-Père par le respect et l'adhésion, ressentant que Marie sera très présente durant son pontificat, non seulement en raison de son identité de religieux augustin, mais aussi par le choix de son nom, inspiré de Léon XIII, le pape marial de la fin du XIXe siècle.

Léon XIII est reconnu comme un grand promoteur de la dévotion mariale dans l'Église. Il fut le pape qui consacra le plus d'encycliques à la Vierge, soulignant dans celles-ci l'importance du Rosaire et proposant de consacrer le mois d'octobre à cette prière. Sous son impulsion, la récitation du Rosaire reprit un nouvel élan dans la vie familiale et communautaire. De plus, en 1899, il consacra le monde au Cœur de Jésus, signe d'espérance pour le nouveau siècle.

Les nombreux conflits et inquiétudes de notre siècle sont confiés à Marie, afin que l'Esprit Saint guide le pape Léon XIV dans sa mission de conduire l'Église sur des chemins de paix, d'unité et de fidélité à l'Évangile.

## Nomination de la sœur Laura Leming en tant que provinciale des États-Unis

La sœur Laura Leming a été nommée Supérieure Provinciale des États-Unis à compter du 1er août 2025. Nous la remercions pour sa généreuse disponibilité à assumer ce service d'animation et de leadership. Nous lui assurons notre prière, confiant à Marie ce temps de transition et cette nouvelle mission.

Par ailleurs, nous exprimons notre gratitude à la sœur Gretchen Trautman ainsi qu'aux sœurs de son conseil pour leur engagement et le travail accompli durant leur mandat.



## Nomination de la sœur Teresa Ferre comme Provinciale d'Espagne

La sœur Teresa Ferre a été nommée Supérieure Provinciale d'Espagne à partir du 1er août 2025. Nous remercions pour sa généreuse disponibilité à assumer ce nouveau service, après 18 années de dévouement à la mission en Inde. Nous l'accompagnons par notre prière dans son retour en Espagne et confions à Marie cette nouvelle étape.

Les sœurs d'Inde diront au revoir à la sœur Teresa le 23 juin, avec toute leur affection et en reconnaissance pour la mission partagée en cette terre.



## Visite des communautés du Chili, d'Argentine et du Brésil

La sœur Susanna Kim, Supérieure Générale, accompagnée des sœurs Prudence Adoki et Clotilde Fernández del Pozo, a visité les communautés du Chili du 13 au 17 mai. À Santiago et à Talca, nous avons pu visiter les écoles de la Société de Marie où nos sœurs accomplissent leur mission. Nous remercions pour l'accueil chaleureux reçu en chaque lieu, ainsi que pour tous les détails que les deux communautés ont pris pour faciliter notre visite.

Du 18 au 23 mai, la visite s'est poursuivie auprès de la communauté d'Argentine. Pendant ces jours, nous avons parcouru les écoles du réseau éducatif marianiste à Buenos Aires, où travaillent nos deux sœurs. La sœur Clotilde Fernández del Pozo, assistante générale d'éducation, a animé une matinée de retraite pour le Conseil de Direction du Collège Marianiste de Caballito. Nous avons également visité la paroisse-sanctuaire de Fátima à Villa Soldati et la chapelle du quartier des Piletones, où les sœurs exercent leur mission pastorale. Enfin, avec les frères marianistes, nous avons fait pèlerinage au Sanctuaire de Notre-Dame de Luján avec les élèves de 6e année de quatre écoles du réseau éducatif, qui ce jour-là ont fait leur première consécration à Marie.

La visite à Buenos Aires évoquait inévitablement le souvenir du pape François. Notre dernière visite, avant de partir pour le Brésil, a été à la basilique *San José de Flores*, où Jorge Mario Bergoglio s'est confessé à 18 ans et a ressenti sa vocation sacerdotale. Là se trouve l'image de Saint Joseph endormi, à laquelle le pape avait une grande dévotion.

Le 24 mai, nous sommes arrivées à Campinas (Brésil), où la visite a coïncidé avec la célébration du 209e anniversaire de la fondation de la Congrégation. Nous l'avons célébrée avec la Famille Marianiste au centre de spiritualité Caná. Nous remercions les frères marianistes de Baurú qui sont venus la célébrer avec nous.

Au moment d'envoyer ce bulletin, nous sommes encore à Campinas, où nous resterons jusqu'au 31 mai, fête de la Visitation de Marie à sa cousine Élisabeth. Ce fut une joie de partager cette rencontre avec chacune des sœurs des trois pays et nous rendons grâce pour tout ce qu'elles accomplissent. Nous sommes conscientes des défis que la région d'Amérique latine doit relever et partageons l'espérance de la voir grandir et se consolider comme une unité.

En septembre, nous reprendrons la route pour visiter les sœurs de Colombie et d'Équateur.



1. Communauté de Puente Alto (Santiago du Chili) ; 2. Rencontre avec la communauté SM de Linares (Chili) ; 3. Sœurs Susana Romero et Gloria Paz à la chapelle du quartier des Piletones (Buenos Aires) ; 4. Sanctuaire de Notre-Dame de Luján (Argentine) ; 5. Rencontre avec les CLM de Talca (Chili) ; 6. Portrait des fondateurs du centre Caná (Campinas) ; 7-8. Visite des frères de Baurú à Campinas ; 9. Célébration du 25 mai avec la Famille Marianiste à Campinas.

## ÉTATS-UNIS

### Reconnaissance à la sœur Laura Leming pour ses 39 années de service

La sœur Laura Leming a été honorée à l'Université de Dayton lors d'une réception d'adieu, après 39 années de service, d'abord dans la pastorale universitaire, puis en tant que professeure associée de sociologie.



### Messes pour le pape François à Dayton

Le 5 mai, les sœurs de Dayton ont participé à la première messe commémorative pour le pape François à Dayton, présidée par notre nouvel archevêque, Robert Casey.

Le 12 mai, la sœur Emily a assisté à la messe commémorative en espagnol avec quelques jeunes adultes membres d'une Communauté Laïque Marianiste, et elle a eu l'occasion de rencontrer le nouvel archevêque Robert Casey.



## INDE

### Premières professions

Le 25 mai, les sœurs Alka Kullu, Anjali Dungdung, Christina Tigga, Mariam Dungdung et Reshmi Baa ont fait leur première profession à Ranchi. Ce fut une journée de joie et de gratitude pour le oui généreux de ces sœurs, qui se consacrent au Seigneur en alliance avec Marie pour servir la mission. Nous assurons à toutes nos prières.

